

Siaran Pers

Seleksi Program Bidiksiba dari Bukit Asam, 240 Peserta Lolos Tahap Administrasi

Jakarta, 21 Februari 2024 - Seleksi peserta Program Bantuan Biaya Pendidikan Mahasiswa Sekitar Bukit Asam (Bidiksiba) 2024 terus bergulir. Sebanyak 240 peserta berhasil lolos tahap administrasi dan mengikuti tahap seleksi berikutnya, yaitu psikotes dan tes bahasa inggris.

Para peserta yang lolos tahap administrasi berasal dari berbagai wilayah sekitar unit PT Bukit Asam Tbk (PTBA). Dari total 240 peserta tersebut, sebanyak 175 orang berasal dari Unit Pertambangan Tanjung Enim, 8 orang dari Unit Dermaga Kertapati, 25 orang dari Unit Pelabuhan Tarahan, serta 32 orang dari Unit Pertambangan Ombilin.

Selanjutnya, sebanyak 183 peserta dari Unit Pertambangan Tanjung Enim dan Unit Dermaga Kertapati mengikuti psikotes dan tes bahasa inggris pada 20-21 Februari 2024. Disusul 32 peserta dari Unit Pertambangan Ombilin pada 24 Februari 2024, dan 25 peserta dari Unit Pelabuhan Tarahan pada 26 Februari 2024.

Ketua Program Bidiksiba tahun 2024, Laurentius Agus Haryadi, menyatakan bahwa proses seleksi ini merupakan langkah awal yang penting dalam mendorong kemajuan masyarakat di sekitar wilayah operasi PTBA melalui bidang pendidikan.

"Dengan membuka kesempatan kepada siswa-siswi dari keluarga prasejahtera untuk meraih pendidikan, rantai kemiskinan dapat diputus. Kami berharap program beasiswa ini memberikan dampak positif bagi masa depan para peserta dan masyarakat secara luas," kata Agus.

Program Bidiksiba bertujuan memberikan kesempatan kepada lulusan Sekolah Menengah Atas (SMA)/Sederajat dari keluarga prasejahtera di sekitar perusahaan untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang Perguruan Tinggi (Diploma Tiga atau D-III). Sejak 2013 hingga 2023 sudah ada 345 orang penerima beasiswa ini.

PTBA bekerja sama dengan Politeknik Negeri Sriwijaya, Politeknik Negeri Malang, dan Politeknik Negeri Lampung dalam Program Bidiksiba 2024.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.